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〔会議録〕令和 6 年度 千厩地区まちづくり協議会総会 
5/29（火）18：30～19：35 千厩市民センター 大会議室 

1 開 会    副会長 

2 挨 拶 千葉会長 

3 議長選出 議長の指名 ⇒ 山田照夫さん 

  事務局：出席者報告 委員総数 80人中、本人出席 4３人、代理出席 2人、委任状2８人  合計 73人 

         委員総数の過半数を満たす。 

4 議 事 

報告第１号～議案第 1 号まで（P1～P23）一括議題⇒異議なし 

報告第１号～議案第 1 号 提案、補足説明（事務局）、監査報告 監事 藤原 雅人さん 

※ 事前の質疑通告あり⇒喜多山浩さん（質疑回答別紙あり） 

⇒異議なし挙手満場 

議案第 4 号 議案第 4 号の差し替え（資料配布） 

千葉会長：前年度予算額に間違いがあり議案の差し替えをお願いしましたことについて、お詫びをい 

     たします。 

議案第 2 号～議案第 6 号まで（P24～P32）一括議題について⇒異議なし 

議案第 2 号～議案第 6 号 提案、補足説明（事務局）    

白鳥生涯学習推進員：専門部というものがあるようだが、自分はどの部に属するのか知りたい。また、 

一関ケーブルテレビ利用料とあるが千厩地区でも見られるのか。 

事務局：専門部に関しては会長を除いた役員が４つの部に分かれて所属していただいて 

いる。生涯学習推進員の方にも参加していただいているが 6 月の生涯学習推進 

員会議で所属部を決定させていただく。 

ケーブルテレビの件は市民センターには市のイントラネットが入っている。 

そちらを利用して市の議会中継などケーブルテレビが見ることができる。 

後藤保健推進員：監査報告の監事さんの名前が一人名簿の中に見当たらない。 

事務局：監事お一人は 3 月 31 日で任期が終了しているため名簿には名前が無い。昨年 

度の木六自治会長である。監査の時点では後任が決定していなかったため、残 

任期間として協力いただき、監査報告のため本日も出席いただいている。 

異議なし⇒挙手満場 
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 議案第 7 号  補足説明（事務局） 

事務局：当協議会の役員について、自治会ほかそれぞれの団体においては、所属する団体の任 

期が、本協議会役員の任期と一致していないなどの理由で、所属する団体で役職を退 

任した場合本協議会の役員を中途退任することになり、本協議会においては、補欠の 

役員を互選し本協議会総会で承認していただくことになるなど、組織運営がスムーズ 

に行きにくい状況となっています。規約の一部を改正し、役員のうち、理事及び監事 

については、中途退任した場合、退任した役員の所属団体では後任を選出すること 

とし、本協議会では総会で承認されたものとみなすこととするものであります。 

        なお、会長、副会長が中途退任した場合は、規約の規定のとおり総会で承認していた 

だくこととなります。  

村上木六自治会長：構成団体の枠組みを教えてください。 

事務局：構成団体は２３団体。自治会１３団体のほかは議案書の３８ページのとおり。 

異議なし⇒挙手満場 

 

5 その他 

令和 6 年千厩地区民祭の決算報告・反省評価について 

事務局：地区民祭決算報告と反省評価について、役員の意見をまとめたものを配布。今後の 

運営について反映していきたいと考えている。 

千葉会長：今後も明るい街づくりを皆さんの協力のもと実現していきたい。 

閉 会 →橋本副会長 

 

 

 

 

 



令和 6年度 千厩地区まちづくり協議会総会 質疑に対する答弁書 

議案番号 報告第２号 令和 5年度千厩市民センター事業報告について 

通告委員名 喜多山 浩 

質疑の主旨 

P15 事業名で「自治会対抗-----」と「地区民-----」が分かれてい

るが、主催者としては、どのような意味で分けているのか? 

参加側としては、どの様な気構えで参加したら良いのか? 

 

答弁文案 
喜多山委員の質疑にお答えします。 

報告第２号の令和５年度千厩市民センター事業報告についてであ

りますが、「自治会対抗ソフトボール大会」及び「千厩地区民祭自治

会対抗玉入れ競技」と「千厩地区民運動会」とのチーム編成の違い

の意味につきましては、千厩地区民運動会は伝統的に行政区単位で

のチーム編成としております。ただし、3 区、4 区、5 区については

旧行政区単位とし、12 チームとしているところであります。 

一方、自治会対抗は、地区内に 13 自治会がありますので、これ

を基本としたチーム編成としているところであります。 

具体的には 2－2 区には、二つの自治会があり、千厩地区のすべ

ての自治会が設立されて以降、自治会対抗という名称を使用してい

ると理解しているところです。 

 これらの大会については、人口減少社会となって、参加者が減少

してきているところでありますが、地域の皆さんが一堂に会する機

会となるものでありますので、自治会長さんや運動部長さんなどに

はご苦労をおかけしますが、ぜひ、子供たちも含め多くの若い世代

の方々に参加していただきたいと考えているところです。 
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